## DISTRITO ESCOLAR DE FILADELFIA

## OFICINA DEL SUPERINTENDENTE

CALLE BROAD NORTE #440, SUITE 301
FILADELFIA, PENSILVANIA 19130

WILLIAM R. HITE, JR., Ed.D. SUPERINTENDENTE

TELÉFONO (215) 400-4100 FAX (215) 400-4104

Estimados padres y encargados,

Por muchas semanas, los miembros del personal de todo el Distrito Escolar de Filadelfia, han estado trabajando diligentemente para alistar nuestras escuelas para el primer día del año escolar 2013-14, lunes 9 de septiembre. Sin embargo, sigue existiendo una notable incertidumbre sobre el aumento de los fondos y ahorros para poder proporcionar los necesarios recursos adicionales en nuestras escuelas.

Hasta la fecha, no se han adoptado medidas oficiales para adelantar fondos que permitan al Distrito recontratar a muchos de los funcionarios cruciales que fueron despedidos en junio. Necesitamos de estos miembros de personal para asegurar que nuestras escuelas funcionen sin problemas y, sobre todo, de manera segura. Aunque recientemente el Distrito ha podido restaurar algunos puestos de personal, actividades extracurriculares y programas de arte y música; no tenemos el apoyo, personal, ni recursos necesarios para proporcionar a todas las escuelas las herramientas que éstas necesitan.

En las últimas semanas, hemos estado esperando específicamente el resultado de \$50 millones en fondos de la ciudad. Si el Distrito no recibe estos fondos antes del viernes 16 de agosto, nos veremos obligados a considerar retrasar el primer día de clases, ya sea en algunas escuelas o en todas, o a hacer que las escuelas operen en un horario de medio día.

Yo debo poder asegurarles que cuando su hijo está caminando por los pasillos, comiendo su almuerzo o el recreo, hay un adulto vigilándolo. Debo poder asegurarles que un asistente del director estará ahí para manejar los problemas disciplinarios que distraen del enfoque en el aprendizaje. Debo poder asegurarles que el director puede salir de la oficina para hacer frente a los problemas y el personal de apoyo en otras partes de la escuela. Ante la falta de fondos adicionales, no puedo asegurarles esto.

En un sentido más amplio, sin embargo, \$50 millones de dólares en realidad sólo nos permiten abrir las puertas de las escuelas. No es suficiente para hacer frente a lo que sucede detrás de esas puertas. Tenemos que seguir trabajando con nuestros socios laborales y funcionarios del Estado, para obtener fondos adicionales. Esto nos permitirá evitar combinar calificaciones, continuar apoyos educativos para estudiantes con dificultades, implementar idiomas adicionales que preparan a nuestros estudiantes para la economía global, ofrecer actividades extracurriculares que enriquecen las experiencias educativas de los estudiantes, ofrecer cursos de nivel avanzado que mejoran sus conocimientos y habilidades; y proporcionar servicios de asesoramiento adecuados para ayudarlos a prepararse para la universidad.

Los animo a continuar preparando a su hijo para el próximo año escolar con las listas de lectura para el verano (disponibles en el sitio web del Distrito) y actividades de enriquecimiento. La inscripción para los nuevos alumnos inmigrantes se está llevando a cabo en estos momentos, y la de los alumnos en general en las escuelas del vecindario, iniciará el lunes 19 de agosto.

Les pedimos disculpas por estas desafortunadas circunstancias, y esperamos llegar a una solución rápida con respecto a este asunto urgente. Por favor, tengan la seguridad que estamos ansiosos de dar la bienvenida a su hijo en su escuela este otoño.

Atentamente,

William R. Hite Jr., Ed.D.

Superintendente

WEXIL